

Loches : les élèves découvrent le tennis de table

Publié le 25/05/2021 à 06:25



Découvrir la raquette et ses couleurs.

© Photo NR

Lundi 17 mai, 150 élèves, du CP au CM2 et par classe, ont pu découvrir pendant trois quarts d'heure le tennis de table. Christian Vivet, animateur technique départemental, et Jean-Charles Crépin, président du TTC du Lochois, les ont initiés à ce sport de balle, en respectant toutes les précautions sanitaires.

Trois ateliers leur ont permis de commencer à maîtriser les bases du tennis de table : un atelier d'habileté pour se déplacer avec la balle sans la faire tomber en marchant dans des cerceaux, un atelier de jonglage pour faire rebondir la balle sur une raquette et un atelier sur une mini-table pour servir en coup droit, revers et réussir 7 à 10 services... « *Cette année scolaire, les élèves de trente écoles, publiques et privées, ont pu découvrir, gratuitement, ce sport de table. Dès la rentrée, nous proposerons un cycle de 5 séances afin que les jeunes puissent jouer* », précise Christian Vivet. Celui qui était déjà intervenu en 2019 à « La Plage » à Loches reviendra du 12 au 16 juillet avec la Caravane d'été, organisée par le conseil départemental.

Les cours ont repris au complexe sportif de Grand Vau, gymnase Beschon, rue Yvon. Contact : Jean-Charles Crépin, tél. 06.80.00.90.76.